

八戸

# デーリー東北

## 2022年(令和4年)10月21日(金曜日) (12)

八工大に1000万円

同窓会が寄付

創立50周年祝い

八戸工業大同窓会(福

士信雄会長)は17日、同

大の創立50周年を祝い、

大学側へ1千万円を寄付

した。同大は学習設備や

教育環境の充実に充てる  
方針。同窓会は1992年に  
発足し、同大を卒業した  
約2万人が会員。寄付は  
節目を祝い、記念行事を  
盛り上げるのが目的で、  
同会の積立金を用いたと  
いう。

同大学長室で行われた  
贈呈式では、福士会長が

坂本禎智学長に目  
録を手渡した。坂

本学長は「母校の  
発展を願う気持ち  
はありがたい。学  
生の学びのために  
役立たい」と感  
謝した。



坂本禎智学長(右から2人目)  
に目録を贈った福士信雄会長  
(同3人目)

福士会長は取材  
に「八工大を元気  
にしたいという思  
いで寄付をした。  
地域に根差した  
大学として頑張っ  
てほしい」と話し  
た。

(藤村大地)

※この記事・写真等は、デーリー東北新聞社の承諾を得て転載しています。